



**4 Pièces**

**65 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3851952**

**645 000 €**

**Annecy**

Appartement à vendre (74000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé à deux pas du centre historique et à seulement 3 minutes à pied des rives du lac, le quartier du Parmelan tire son nom d'un des sommets emblématiques aux falaises caractéristiques surplombant Annecy. Cet emplacement privilégié offre un cadre de vie rêvé, alliant les avantages d'un centre-ville dynamique à la tranquillité d'un environnement préservé. C'est dans ce cadre exceptionnel que se trouve la résidence Maestria, qui favorise les mobilités douces dans un mode de vie repensé. Les résidents peuvent ainsi profiter des atouts environnants, entre nature et culture, à pied ou à vélo. La ...

Located just a stone's throw from the historic center and only a 3-minute walk from the lake shores, the Parmelan district is named after one of the emblematic peaks with characteristic cliffs overlooking Annecy. This prime location offers an ideal living environment, combining the benefits of a dynamic city center with the tranquility of a preserved environment. It is in this exceptional setting that the Maestria residence is situated, promoting soft mobility within a reimagined lifestyle. Residents can enjoy the surrounding amenities, between nature and culture, on foot or by bike. The ...

## SAVILLS

33 margaret street - W1G0JD LONDRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

